
Auf gute Nachbarschaft

Neu gegründeter Verein der Solidarität öffnet seine Türen

Simmern - 19.01.2010: Der im September 2009 gegründete Verein 'Hallo Nachbar' geht an den Start. Am 05.02.2010 um 10.00 Uhr laden die Vorsitzenden Manfred Faust und Renate Sehn interessierte Bürgerinnen und Bürger zur Eröffnung des Büros ein.



Vorstand von 'Hallo Nachbarn'.
Foto: Dirk Jasper
[Großformatiges Foto](#)

Infokasten:

'Hallo Nachbar
Solidargemeinschaft der
Generationen in Simmern und
Umgebung e. V.', Rathaus
Simmern, Brühlstraße 2, 55469
Simmern, Fon: 06761 964750,
E-Mail: hallo-
nachbar@simmern.de

Ausgestattet mit Computer und Telefon können künftig Hilfeleistungen während der Öffnungszeiten ausgetauscht werden.

Zunächst sind zwei Bürozeiten pro Woche vorgesehen: Dienstags von 14.00 - 16.00 Uhr und Freitags von 10.00 - 12.00 Uhr können die Talente von 'Hand zu Hand' oder von Nachbar zu Nachbar ausgetauscht werden. Die Buchung kann per Telefon, per E-mail oder direkt im Büro, Zimmer 211, des Rathauses Simmern erfolgen.

Anzeige

Ab 05.02.2010 ist der Verein unter Telefon 06761 964750 oder per E-mail mit hallo-nachbar@simmern.de zu erreichen.

Von Hand zu Hand reichen 'Nachbarn' ihre Talente weiter! Die Idee: Die Vereinsmitglieder sind füreinander da und helfen sich gegenseitig. Dabei kann sich jeder nach seinen Fähigkeiten, Zeit und Lust einsetzen.

Das Angebot umfasst die vielen kleinen, jedoch notwendigen Dinge des Lebens und richtet sich an Menschen, z. B. ältere Mitmenschen, Alleinerziehende oder auch Personen, die sich in Notlagen befinden.

Die Praxis: Hilfesuchende rufen einfach an, nennen Ihren Wunsch und ein Helfer bzw. Helferin wird vermittelt. Die Abrechnung verläuft über ein Punktesystem. Wer Leistung erbringt, bekommt für jede angefangene Stunde zwei Punkte, die man sammeln oder bei selbst Inanspruchnahme einer fremden Leistung einlösen kann.

Quelle: 'Hallo Nachbarn', Simmern. Autor, Redaktion und Verlag sind nicht für die Inhalte externer Webseiten verantwortlich.
